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やさしい日本語は、普段使っている日本語を簡単にした表現です。 

外国人や子ども、高齢者、障がいのある人たちにも伝わる話し方を学び、 

ボランティア活動の幅を広げてみませんか？ 

◆講 義◆ 「やさしい日本語について」 
＊やさしい日本語の基本的な考え方や活用方法 

◆グループワーク◆ やさしい日本語に書き換えよう！言い換えよう！ 
＊外国人と一緒に「伝えたい情報」を簡単な日本語に変換 

20名（先着） 

ボランティア活動者 
＊18歳未満は、保護者の同意が必要 

7月 1日(火)９時から申込フォームにて受付け開始 

１９７９年、広島生まれ。大学で日本語教育を学び、卒業後、大学や日本語学校、地域の

日本語ボランティア教室で日本語教育に従事。東日本大震災以後、全国各地の大規模

災害の支援活動に関わる。２０１２年から多文化共生分野の NPOを本業とし活躍中。 

お申し込みは 

ＱＲコードから 

お
問
合
せ 

主催 福井市総合ボランティアセンター 

〒910-0006福井市中央 1丁目 2-1ハピリン 4F 

0776-20-5107 0776-20-5168 

volunteer@city.fukui.lg,jp 

共催 (公社)ふくい市民国際交流協会 

〒910-0018福井市田原 1丁目 13-6フェニックスプラザ 3F 

0776-97-5020 0776-97-5022 

fukuikokusai@fcia.jp 

両親 

お父さんと
お母さん 

  

 

お宅 

 

 申込フォーム 

＊申込完了メールが届かない場合は、下記までご連絡をお願いします。 


